
版英语课程标准心得体会(实用5篇)
心得体会是指一种读书、实践后所写的感受性文字。我们如
何才能写得一篇优质的心得体会呢？那么下面我就给大家讲
一讲心得体会怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

版英语课程标准心得体会篇一

商业英语，顾名思义便是能用来进行商业活动的语言。在现
代社会，商业活动日益频繁，因此学习商业英语已经变得越
来越受到重视。在我的学习过程中，我总结出了一些心得体
会。

首先，对于学习商业英语的初学者来说，词汇是必不可少的。
在商业交流中，词汇意义的准确性和广泛性直接关系到交流
的质量。因此，在学习商业英语的过程中，我花费了大量的
时间来学习商业英语的相关词汇。通过查阅各种商业文献和
进行大量的语言练习，我逐渐掌握了许多常用的商业英语词
汇。对于初学者而言，在学习商业英语时应注重知识的积累，
以扩大自己的词汇量。

其次，商业文化也是学习商业英语的重要内容。随着经济的
发展和国际贸易的不断扩大，不同国家、不同地区之间的商
业交往越来越常见。在不同的商业文化中，商业规则和行为
习惯各不相同。因此，了解和掌握商业文化成为了学习商业
英语的有效途径之一。我在学习商业英语的过程中，通过阅
读商业文献和咨询经验丰富的商业人士，逐渐了解到了各国
商业文化的不同之处，为今后的商业事务做好了准备。

最后，学习商业英语需要坚持不懈。像其他语言一样，学习
商业英语需要付出艰辛的努力和大量的时间。对于初学者而
言，学习进度可能会比较慢，但是只要坚持不懈，将所学到
的知识进行总结和归纳，并进行反复练习，最终一定会取得



进步。

总之，学习商业英语是非常必要的，特别是对于那些从事国
际贸易和商业活动的人士来说。在我的学习中，不断地积累
词汇和扩大商业知识，以及通过反复练习和坚持不懈的努力，
我已经掌握了许多实用的商业英语，为今后的学习和工作提
供了很大的帮助。

版英语课程标准心得体会篇二

今天跟大家探讨一下学习英语的心得。如果从初中学习英语
（有些人从小学就开始接触英语）

我也不是说通过一两个人就可以改变我们学习英语的习惯，
改变中国英语的现状。现在英语教育的高人数不胜数，改变
中国英语现状的重任就交给他们吧。我只是想从英语学习的
一个学生的角度，和大家探讨一下学习的方法，或者寻找一
下更高效的方法去学习。

我从以下几个角度说一说我的看法，大家有别的好的心得希
望大家留言探讨切磋。

首先我认为语言学习主要目的就是交流，说为了让别人了解
你的想法，你的需求。然后通过听来了解别人的思想，别人
的需求。所谓文章的意义是我们不能面对面交流。我们只能
通过文字来了解你的想法。写文章也是为了让别人通过文字
来了解你的想法。从这方面来看的话‘听说’应该是我们学
习一门语言的基础，最根本的地方。

听说读写不仅仅指的是学习语言的四个方面，这其中也有一
个顺序性。听说是先行的。这里就出来了我想要说的第一点，
也是我本人觉得最重要方面：

和别人聊天唠嗑。如果没有这个过程，再怎么学习英语都是



不会有一个好的结果。因为刚刚说了学习语言重要的是交流。
你不停的读文章，来获取别人思想，本来语言就是为了交流
的。就算作者真的站在你的面前，跟你讲文字的内容你都听
不懂，写成文字就了解了？我觉得差点意思吧。去寻找你的
语伴吧。

还有一点就是语言的真正的乐趣应该是：去了解更多的人，
是语言背后的东西。当你能够使用英语去和别人谈论生活，
去聊天，那么你就会享受到巨大的乐趣。这种乐趣将会转化
为强大的动力，让你高效的进步。去给你的语伴发语音吧，
去和你的朋友打电话交流吧，这才是语言最根本的东西。

要是你能够和你的另一半一起学习英语，那么就再好不过了。
每天用英语交流并成为你们一项约会或者生活习惯，那简直
不能再棒。

我朋友圈中有一个英语辅导的老师，虽然从来没有在他那里
学习过，但是他的朋友圈不能太炸，每天都是和明星艺人的
合照，有流浪地球的mike，黄晓明，王宝强，杜海涛等。当那
伙明星艺人突然以朋友圈的形式出现，我觉得这个哥们有两
下子。有一天他发了一个朋友圈，让我感受颇深：“朋友问
怎么去坚持？我说每天一点点以年为单位就很吓人。我现在
有的一切就是把英语练好换来的。从05年到19年我没有一天
不说英语，不练发音，仅此而已”。

开创清晨朗读会的王渊源老师，每天发一篇文章朗读，让大
家模仿录音，朗读。现在已经不间断的到了1022期。一个人
能够坚持做一件事1022天，这是何其的毅力，一天都不间断
啊！但是从他们共同的学习方法中我隐约找到了一种练习发
音的方法：模仿。其实在很多课程中，有很多的老师都说过
发音其实都不是最重要的事情，就像汉语还有很多方言，其
实语言背后的思想是最重要的。确实是这样。但是在每天的
练习，唠叨过程中，我觉得能够将语言说的漂亮一些确实很
有成就感，我就尝试着去练习语音。下面分享一下我的学习



语音的方法：模仿。 找一个带音频的材料，然后如果你觉得
语速太快，那么将速度降低（可可英语，每日英语听力等app
都有降速的功能）。然后了解材料，她说一句，你跟读一句，
不停的练，直到你能够跟她语速，语音大致一样的说出来这
个句子为止。然后打开录音机，将这句话说出来，你背着说，
或者读都可以，目的就是尽可能的去模仿她的语音，尽可能
一样。好了，没有什么特别的，就是模仿，练。

慢慢的你会更加贴近他们的发音，那么你的发音会更加的地
道，我相信通过一周，一个月，一年的练习，应该会收获意
外吧。

下面这个方法我觉得也是不错，那就是：摘词串。我们在不
停的与别人交流的同时，肯定要不停往自己脑子里装东西，
那么你和别人聊的东西才会更加的丰富。那么什么是词串呢。
是具有完整意义的中文意思的英文短句。为什么说是要具有
完整的中文意思呢，不是要摘英文词串吗。摘中文词串就是
指的是，你要先将材料的中文意思了解一下，看看文章中的
那些中文意思是你想用英文表达却表达不出来的，这个就是
中文词串。然后你再去看英文看看人家是怎们表达的。最后
对应中文将这个英文串了解了，然后你就在想表达类似想法
时候能够使用上这个英文词串了，因为你是根据中文摘出来
的，他肯定会比干巴巴去看英文最后摘出来的更加贴近你的
生活。

然后就是寻找自己生活中的对象感，去使用这些词串，最后
在与别人聊天中使用上，那么这个就是你的东西了。你的表
达也就会变得更加的地道。关于摘词串我会做一个模仿视屏
发到公众号上，供大家参考，讨论。这一点上需要强加注意
的是：先摘中文词串。

刻在我的脑子里，熟悉的不行。这可能是我补习班的时候化
学课除了计算题之外，理论题几乎不听，概念性的问题，老
师说出题目，我条件反射的就是答案（当时真的是这种感



觉），就像歇后语一般。

深刻感受到教就是最好的学的道理。这可能经常写作的好处
吧，今天我把这个理论告诉给你，教给你，如果你是从我这
里知道这些的，那我理解的肯定是比你深刻的。这可能也是
写作无可比拟的地方。

好了啰嗦这么多我其实就是想说：教是最好的学。 关于英语，
我觉得也是这样。所以现在我觉得自己去录制摘词串视屏给
别人看，‘教给’别人你摘的词串，那么你大概率能够更好
的掌握。就是把你摘词串的这个过程录屏下来，分享给别人，
把你摘的词串截屏，以图片的形式再分享出去。关于这一点
我也会做一个视屏供大家参考，毕竟这样干巴巴的说还是太
抽象了。

配合上经常和人交流，最后再没事多看一看英文文章，评论，
我感觉成长只是时间的事情吧。

版英语课程标准心得体会篇三

为期两天的听课学习结束了，但几位教师的现场优质课和专
家的精彩讲座给我留下了深刻的印象。通过这两天的.学习，
我不仅学到了一些实用的课堂形式和教法，也学到了一些专
业的理论知识。现将这次学习的心得体会总结如下：

听了几位优秀老师的现场做课，我深深地感到了自身的差距
和不足。同样的教材，同样的一节课，他们却上出了新意，
上出了精彩。从华琰老师的根据a-g选择词语造句的小组活动，
到常石通老师的“蝴蝶”板书和“thank you very much,
mom”的教育视频，我看到了他们的善于思考和特别用心。今
后我也应该在教学中多多思考如何上好一节课，如何用心设
计好一节课。

苗永洁老师在讲座中提到，英语老师有四种教学状态，即教



英语的老师，用英语进行教学的老师，帮助学生学习英语的
老师和帮助学生发展语言能力的老师。英语是一种语言工具，
我们不能让自己和学生成为英语考试的“奴隶”，而应该成
为，也教学生成为英语的主人，并帮助学生掌握学习英语及
任何一种英语工具的方法和技巧。这就需要我们教师在平时
的教学中要善于反思，从自己上过的每一节课中反思，找到
应该改进的地方；从听过的每一节课中反思，寻找应该学习
的地方。不断地反思，不断地进步。

郭水源老师给我们做了一个长达三小时的讲座，从如何设定
课堂教学目标，到课堂观察实践与探索以及小组合作低效成
因探索，在理论和实践上都给了我们很大启示。无论是哪个
方面的讲解，郭老师都是从理论上说明后，再举出一个个具
体的教学实践。这说明郭老师和他带领的教学团队都是在一
堂堂实际教学中不断总结摸索，才得出了这些系统的理论知
识。我们作为教学一线的教师，最富有就是教学实践经验，
但缺乏将其进一步地总结和升华。今后我也要像郭老师说的
那样，我们不要满足于做一个teacher, 而要在平时不断总结，
努力做一个master。

东升三中的苗永洁老师给我们放了一段视频，是关于国家教
育改革的新闻。其中关于中高考英语的改革让在座的许多数
老师都大吃一惊，平时大家都太少关注新闻。信息的闭塞让
我们只是关注于当前的教学成绩，却没有更好地思考如何应
对今后的教育形式，以及现在的教学如何才能使学生能更好
地适应未来的社会发展等等一些值得我们深思的问题。

这次学习使我受益匪浅。在今后的教学中，我会试着把学到
的东西运用到平时的教学中，努力做一个善于思考、勤于反
思、不断总结、与时俱进的英语教师！

版英语课程标准心得体会篇四

随着中国经济的高速发展，商业英语已成为一门重要的语言



学习。作为一名高中生，我开始学习商业英语已有两年的时
间。在学习的过程中，我有了一些心得体会，以下是我的分
享。

首先，掌握商业英语的基础词汇和语法是非常重要的。商业
英语的基础词汇相对比较固定，包括了商业中经常用到的单
词和短语，如market，sales，customer等。这些词汇的掌握
不仅能让我们更好地阅读商业英语相关的文章，还可以在商
业沟通中更加流畅自如。除了单词，语法也是非常重要的。
商业英语中需要用到的语法非常多，如被动语态、条件句等
等。掌握这些语法，可以让我们在句子的表达上更加丰富生
动。

其次，在学习商业英语的过程中，我们需要大量的阅读。商
业英语的文章内容往往比较深奥，阅读时需要仔细品味每句
话中的含义。阅读商业英语文章可以帮助我们了解一些商业
术语的使用和商业中的句式结构。同时，在阅读过程中，我
们也可以学习文章中使用的一些商业常识。

此外，商业英语中的口语表达也很重要。商业会议和商务交
流需要使用到流利的口语表达，而这个能力只有通过大量的
口语练习才能获得。在学习商业英语时，可以多听一些商业
英语的播客或者也可以听一些TED演讲，这样不仅能够提高
口语表达能力，同时还可以了解一些最新的商业趋势。

最后，我想说的是，在学习商业英语的过程中，我们需要学
会独立思考。商业英语的用途是为了更好地沟通，而沟通的
过程中还涉及到很多商业的思考。所以，我们不仅要掌握商
业英语的基础知识，还需要在思想上不断地提高自己，学会
独立思考，掌握商业的逻辑思维。

总之，学习商业英语需要我们不断地积累和提高。通过不断
的学习和练习，我们可以在商业上获得更好的交流和发展机
会。



版英语课程标准心得体会篇五

在我教学小学英语口语练习的过程中，我发现英语是要分等
级的，也就是说学英语不能好高骛远，不能想着一口吃个大
胖子，但又不能总是学不好，学了十来年都学不出英语，也
说不出什么东西，那真是浪费大把青春年华了。

就拿口语和听力来说，他们俩应该算做一起。口语就分三个
阶段。

一：原始英语语音语调的积累，这段时间以练嘴皮子为主，
但是发音是越纯正、地道。基础就越好。关于第一阶段的作
用，在我以前的博文中详细论述。

二：英语对话的积累量(这段时间以复述为主)，就是一定要
在对话中说英语，不论是上课，或对自己说，一定要多说，
说的越多越好，反应就会慢慢加快。

三：英语快速反应的阶段，这是能用英语辩论的阶段了，学
到这步的，口语水平算是比较高了，以后可以开始听有难度
的材料了，还要加以学习和巩固词汇。


